

生徒作文・感想文集 **1学期を振り返って!! PART 1**

2学期が始まり、約1週間が過ぎました。新たな気持ちでスタートしたことでしょ
う。

今年は、1学期の終了から2学期の開始が変則的でした。そのような中でも1学期
のことを振り返り、2学期以降のレベルアップを狙い、作文を書きました。友だちの
振り返りも読み、いかせることはいかしましょう!!

今号と次号で紹介したいと思います。楽しんでください

4組

コロナの時期は工事も重なって色々なことが変わりました。

まず、工事の関係で場所がいつもの音楽室合奏場から武道場前や会議室になり
ました。最初はどこで練習をするのかあまり慣れなかったけど、だんだん慣れて
きました。

そして、コロナ対策としてマスクの着用と消毒をして、練習が終わったら木管
は特製のクリーナーをかけて、金管はマウスピースを煮沸消毒をしました。譜面
台も名前シールをつけ、貸し借りはしないようにし、唾抜き用の雑巾も使用禁止
にして、キッチンペーパーなどで代用しました。

1年生の入部は、いつもなら自由に吹きたい楽器を選んで吹いていたけど、最初
は全員木管楽器のクラリネットを練習して、後半は金管を練習していきました。

8月末にコンサートもありますが、入場する人は入場券を持つなどのことをし
ています。

コロナの時期は色々なことが変わり、慣れないことがたくさんあったけど、楽
しく過ごせたので良かったです。こんな事があっても対応できるようにしよう
と思います。

4組

私が2年の1学期を振り返っての思い出は、期末テストです。私は1年生のテ
ストのほとんどが平均点を取れていなかったり、合計300点を取れていません
でした。それは勉強の仕方が悪かったからだと思います。1年生の時は、「うつ
す」勉強が多かったです。うつすことで自己満足して、そこで終わりが多く、特
に理科は点数が取れませんでした。

しかし、2年生になってからは、ひたすら実践で解きまくりました。初めは、
解けなくても問題文と一緒に覚えていくと、少しずつですが覚えていきました。

そのおかげで、課題テストと比べると合計35点上がりました。自分の学習方
法が見つけれられた良い学期でした。

1組

2年生になって、1学期が始まって新しい気持ちで迎えました。でも、普段通
りではなく、楽しく過ごせているというわけでもありませんでした。

2年生の大きな行事「トライやる・ウィーク」はなくなってしまい、せっかく
1年の時から計画を立てたのにとっても落ち込んでしまいました。でも落ち込んで
悲しいことだけ、という訳でもありませんでした。

長縄大会があり、皆頑張って取り組み、練習ではたくさんの声かけがありまし
た。上手に跳べなくて落ち込んでいる時、この新しいクラスで楽しく1年が過
せそうだなと実感しました。本番では練習よりも多くの回数が跳べ、見事優勝し
ました。

授業などいろいろなことが制限され、友だちと授業で話し合うことなどが減
ったけど、掃除時間や休み時間などで関わるが増えた分、たくさん話すこと
ができたと思います。

これらのことを通し、9月には校外学習があり、少し普段に戻れるかもしれな
いけど、こういう時こそ、2年生らしく1年生の見本になれるように行動し、安
心させられるようにしていきたいです。2学期は1学期の時よりも、楽しくクラ
スで1つの目標を達成できるようにしたいです。

1組

1学期を振り返って学んだことは3つあります。

1つ目は、いつも当たり前できていることに感謝することです。コロナが出
ていきなり休校になったり、いつも当たり前できたことができなくなったりし
ました。そこでいつもできている当たり前のことに感謝しなければいけないんだ
と学ぶことができました。

2つ目は、復習の大事さです。中間テストでは少しできていた教科も期末では
全然できなくなっていました。点数に差ができた理由は、復習をしっかりと
していないかの違いだと思います。この反省を2学期にいかしていきたいです。

3つ目は、勉強時間をもっと増やさないといけないことです。テスト期間はも
ちろん大切だけど、日々の積み重ねがテストの結果につながるんだと学びまし
た。ですが、1番大切ことは授業を集中して受けることです。授業を集中して受け
れば、その分家で勉強時間が減っていいと思いました。

これらの3つを今日から始める、となったら少ししんどいと思うので、少しず
つ「誰のために」なるのか、自分の意志をもって行動に移していきたいです。

校外学習、学年目標決定!!

校外学習の学年目標が決定しました。全員で考えた中から、学
年委員がアレンジしました。昨年のわくわくオーケストラでの取
り組みから来年の修学旅行を意識して、決定しました。

Grow Up ~ささはら~

篠山の校外学習
笹中生代表として
班で協力して
来年につなげる

